



SOECHI GROUP
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,



Keren! Pemkot Tangsel Banyak Raih Penghargaan Skala Nasional

PEMERINTAH Kota Tangerang Selatan meraih banyak penghargaan tingkat nasional secara berturut-turut. Yakni mendapat peringkat Ketiga Championship Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah (TP2DD) wilayah Jawa-Bali. Lalu, Anugerah Meritokrasi Tahun 2022 kategori baik dari Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN)

Penghargaan ini disampaikan bersamaan dengan Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah (P2DD) yang dipimpin oleh Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI, Airlangga Hartarto, di Hotel Le Meridien, Jakarta, pada Selasa (6/12).

Wali Kota Benyamin Davnie yang hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan rasa syukur dan komitmennya dalam rangka menjalankan instruksi pusat. Termasuk soal, percepatan dan perluasan digitalisasi daerah.

"Dari awal kami sangat berkomitmen dalam menjalankan instruksi pusat, karena digitalisasi sangatlah penting terutama dalam pengembangan ekonomi, dan juga memberikan kemudahan dan percepatan pelayanan masyarakat," kata Benyamin.

Untuk itu, Benyamin menegaskan akan terus meningkatkan TP2DD, karena menurutnya dampak dari



digitalisasi ini akan meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) sekaligus wujud akuntabilitas evaluasi kinerja pemerintah daerah.

Sementara itu, Menko Bidang Perekonomian RI, Airlangga Hartarto mengatakan hasil dari pertemuan G-20 di Indonesia, salah satunya transformasi ekonomi berbasis digital.

"Digitalisasi ekonomi ini sangat penting, jadi kami mohon kepada seluruh daerah untuk terus mendorong digitalisasi," ujarnya.

Oleh karenanya, ia meminta kepada para kepala daerah se-Indonesia untuk lebih pro-gresif lagi terkait penerapan digitalisasi ekonomi. Urgensi

mendorong digitalisasi daerah ini dapat diwujudkan melalui penerapan digitalisasi dalam transaksi keuangan daerah.

"Hal ini berdampak positif dalam pendapatan daerah sekaligus pengelolaan ekonomi dan keuangan daerah. Misalnya, terjadi peningkatan PAD, peningkatan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah dan optimalisasi pendapatan dan realisasi belanja daerah di masa krisis berdasarkan Indeks Elektrifikasi Transaksi Daerah (IETPD)," ujarnya.

Tak hanya TP2DD, penghargaan skala nasional kembali didapat dalam Anugerah Meritokrasi Tahun 2022 kategori baik dari Komisi Aparatur

Sipil Negara (KASN) yang diterima secara langsung oleh Wali Kota Benyamin Davnie di Hotel Grand Sahid, Jakarta, pada Kamis (8/12).

"Alhamdulillah kita kembali mendapatkan penghargaan. Dimana Pemerintah Kota Tangerang Selatan masuk kategori baik dalam anugerah meritokrasi tahun ini," kata Benyamin usai mengikuti acara penghargaan.

Ia mengatakan bahwa penghargaan ini tentu tidak lepas dari upaya dalam penataan ASN yang dilakukan oleh Pemkot Tangsel selama ini. Di usianya yang baru 14 tahun, tentu bukan perkara mudah dalam melakukan penataan manajemen pegawai, terlebih

kaitannya dalam soal reformasi birokrasi.

"Penghargaan ini jadi bukti kita telah melakukan penataan manajemen pegawai melalui reformasi birokrasi. Kita melakukan menempatkan pegawai yang dilakukan berdasarkan latar belakang pendidikan dan kemampuannya. Artinya kita sudah sesuai dengan sistem merit itu sendiri," ungkapnya.

Sistem merit adalah bentuk implementasi dalam pelaksanaan reformasi birokrasi. Sehingga terjadi kesesuaian dalam manajemen kepegawaian yang menekankan pertimbangan dasar kompetensi bagi calon aparaturnya yang diangkat, ditempatkan, dipromosi

dan dipensiunkan.

Sementara itu, Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (MenPan-RB) Abdullah Azwar Anas mengatakan bahwa penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi terhadap instansi pemerintah, sekaligus untuk mengukur serta memperbaiki kinerja Aparatur Sipil Negara (ASN).

"Oleh karenanya penguatan kebijakan dan kelembagaan manajemen ASN berbasis sistem merit menjadi sangat penting dalam upaya mendorong kinerja kita bersama," ujarnya.

Sesuai dengan Instruksi Presiden bahwa pembangunan Sumber Daya Manusia menjadi

prioritas. Hal ini sangatlah penting karena ke depan Indonesia diprediksi masuk ke dalam 4 besar ekonomi dunia tahun 2050. "Dan yang kita perlukan, pertama birokrasi yang profesional, reformasi birokrasi berdampak, dan pelayanan publik yang eksekutif," tambahnya.

Untuk itu, SDM unggul dan meritokrasi ini menjadi kunci sukses dalam perubahan organisasi. Dalam meritokrasi ini memberikan kesempatan yang sama kepada siapa pun.

"Melalui KASN inilah penting ke depan untuk terus memperbaiki di dalam menilai sistem meritokrasi ini, karena ini akan menjadi kunci atau titik nadi kemajuan ASN kita," pungkasnya. ● (Adv)



PEMENANG CHAMPIONSHIP TP2DD

27 TP2DD TERBAIK DAN 1 BANK RKUD TERBAIK DALAM MENDUKUNG ETPD

	TINGKAT PROVINSI	TINGKAT KOTA	TINGKAT KABUPATEN
SUMATERA	Terbaik 1: Prov. Sumatera Utara Terbaik 2: Prov. Sumatera Barat Terbaik 3: Prov. Riau	Terbaik 1: Kota Tebing Tinggi Terbaik 2: Kota Palembang Terbaik 3: Kota Padang	Terbaik 1: Kab. Sijunjung Terbaik 2: Kab. Kampar Terbaik 3: Kab. Tanah Datar
JAWA-BALI	Terbaik 1: Prov. Bali Terbaik 2: Prov. DKI Jakarta Terbaik 3: Prov. DI Yogyakarta	Terbaik 1: Kota Surakarta Terbaik 2: Kota Yogyakarta Terbaik 3: Tangerang Selatan	Terbaik 1: Kab. Buleleng Terbaik 2: Kab. Mojokerto Terbaik 3: Kab. Gunung Kidul
KTI	Terbaik 1: Prov. Sulawesi Selatan Terbaik 2: Prov. Sulawesi Barat Terbaik 3: Prov. Sulawesi Utara	Terbaik 1: Kota Makassar Terbaik 2: Kendari Terbaik 3: Kota Samarinda	Terbaik 1: Kab. Luwu Terbaik 2: Kab. Sidenreng Terbaik 3: Kab. Kutai Kartanegara
BANK RKUD	PT BPD Bali		



Pengabdian Kemanusiaan Lions Clubs International District 307 A1 untuk Korban Gempa Cianjur



Tim Lions Club MD 307A1 berfoto bersama di tenda pengungsian.



Ketua tim Alert Lions Club Distrik 307 A1 Eddy Kartono (paling kiri) bersama tim.



Tim Alert Lions Club berfoto bersama.

CIANJUR (IM) - Seluruh klub, anggota, donatur dan juga relawan Lions Club Distrik 307 A1 bahu membahu membantu korban gempa Cianjur dengan mengumpulkan donasi dan barang-barang kebutuhan lainnya.

Gempa dengan kekuatan magnitudo 5,6 di Cianjur yang terjadi pada 21 November 2022 terjadi akibat pergeseran sesar Cugenang, menyebabkan sedikitnya 331 orang meninggal dunia dan 593 orang luka berat.

Ribuan rumah rusak dan lebih dari 60 ribu orang terpaksa mengungsi ke tenda-tenda pengungsian darurat. Hingga saat ini warga masih tinggal di tenda-tenda pengungsian dan belum bisa menjalani kehidupan secara normal.

Satu hari setelah gempa terjadi, tim Alert dari Lions Club Distrik 307 A1 sudah tiba di lokasi membawa berbagai peralatan bantuan darurat.

Kunjungan dari tim Alert ini ditindaklanjuti dengan penggalangan donasi dari para member Lions di seluruh distrik 307 A1 yang tersebar di seluruh Indonesia.

Mereka juga mengajukan permohonan dana bantuan (Grant) kepada Lions Club International Foundation (LCI Foundation) yang telah



Tim Lions Club MD 307A1 membagikan bantuan kepada warga korban bencana gempa Cianjur.

menyetujui dan memberikan Grant sebanyak USD 10.000 untuk didonasikan kepada warga terdampak.

Ketua tim Alert Lions Club Distrik 307 A1 Eddy Kartono Kadir menyampaikan tim Alert adalah tim yang siap untuk diterjunkan ke daerah bencana untuk melakukan asesmen, membuat rencana, dan selanjutnya bergerak untuk melakukan penggalangan dan distribusi bantuan untuk warga yang terdampak.

"Hingga 9 Desember 2022, kami telah membagikan 2.500 paket (1.000 paket dari dana Grant LCI Foundation dan 1.500 paket dari seluruh members lions dan donatur) dan 2.600 pasang sandal dari donatur," jelasnya.

Lions Club membagi wilayah geografis Indonesia menjadi 4 distrik yaitu Distrik 307 A1, A2, B1, dan B2.

Dalam lingkup yang lebih besar, para member Lions Club Multi District (MD) 307 juga secara silih berganti turun langsung ke desa-desa di Cianjur yang terdampak gempa sejak 22 November hingga 9 Desember 2022.

"Ratusan member Lions Club dari Multi Distrik 307 telah membagikan lebih dari 7000 paket kebutuhan sehari-hari yang dibutuhkan oleh masyarakat yang terdampak gempa" ungkap Eko P Setiowibowo, Ketua Multi Distrik 307 Coordinator Alert.

Tradisi Lions Club dalam membagikan donasi adalah

turun langsung ke lapangan.

Puluhan member Lions bergerak untuk turun ke daerah terdampak dan berinteraksi langsung dengan warga untuk memastikan bahwa donasi ini sampai ke tangan mereka yang berhak.

Kunjungan mereka disambut hangat oleh warga, bahkan para ibu-ibu dengan tulus memasakkan nasi liwet agar para anggota Lions bisa makan di tengah-tengah kegiatan walaupun makannya di bawah tenda pengungsian.

Mochtar, seorang Ketua RT di Kampung Kuta Kulon, Desa Mangunkerta, Kecamatan Cugenang mengungkapkan para anggota Lions ini sudah berangkat dari rumah mereka sejak subuh tadi, sam-

pai siang belum makan karena sibuk membagikan donasi di beberapa lokasi.

"Mereka pasti lapar, makanya saya minta kepada para ibu-ibu untuk masak nasi liwet untuk mereka. Padahal cuma pake lauk seadanya, pakai ikan asin dan jengkol. Untungnya mereka semua doyan dan makan dengan lahap. Kami berterima kasih sekali atas segala bantuan yang diberikan oleh para anggota Lions Club Distrik 307A1 yang ramah dan tidak segan-segan turun ke kampung membantu kami," ujarnya.

Wakil Ketua Tim Alert Distrik 307 A1 Eldy Sufento mengatakan dia dan tim sudah beberapa kali ke Cianjur untuk keluar masuk tenda pengung-

sian, berdiskusi dengan warga, melakukan pembagian kupon bantuan, dan melakukan distribusi bantuan langsung kepada warga yang berhak.

Untuk melakukan ini, para member Lions berkoordinasi dengan ketua-ketua RT, kepala desa, dan lembaga-lembaga pemerintah yang berkepentingan.

Anggota Lions Club berasal dari berbagai kalangan dan tidak memandang suku, agama, ras maupun golongan apapun.

Indra Hadiwidjaja, salah seorang anggota Lions mengaku bangga bisa bergabung bersama Lions Club dan langsung datang ke daerah terdampak.

"Di Lions Club saya bisa

bertemu banyak sekali orang baik, mulai dari para pengusaha besar hingga karyawan biasa, pemilik UMKK hingga profesional, semua rela menanggalkan jabatan mereka untuk turun langsung membantu warga yang membutuhkan," ucapnya.

Gubernur Distrik 307A1, Reiny Z Arifin mengatakan slogan Lions Club adalah We Serve, atau Kami Melayani. Saya bangga Lions Club Distrik 307A1 kembali dapat hadir di tengah-tengah kebutuhan warga yang mengalami gempa bumi di Cianjur.

Dengan bergotong royong, kita bisa berbuat lebih banyak. Together Everyone Achieves More," kata Reiny.

Lions Club Indonesia Distrik 307A1 adalah organisasi kemanusiaan yang merupakan bagian dari Lions Club internasional. Lions Club International adalah organisasi kemanusiaan terbesar di dunia dengan lebih dari 1,4 juta member di lebih dari 48.000 klub yang melayani di 200 negara. Berdiri sejak 1917, Lions Club telah memperkuat masyarakat dengan berbagai pelayanan kemanusiaan.

Fokus kegiatan Lions Club adalah Vision, Lingkungan Hidup, Kanker Anak, Kelaparan, Diabetes, dan berbagai kebutuhan kemanusiaan lain. • bam

Bantu Pemulihan Pariwisata Indonesia, STP Trisakti Gelar Trisakti Tourism Expo 2022

JAKARTA (IM) - Sektor pariwisata Indonesia mulai kembali pulih pasca pandemi Covid-19, yang sempat terimbas selama dua tahun terakhir ini. Berbagai kegiatan pun mulai ramai dalam upaya mendukung pemulihan industri pariwisata.

Salah satunya Trisakti Tourism Expo 2022 yang digelar oleh STP (Sekolah Tinggi Pariwisata) Trisakti pada Sabtu (10/12), di Halaman Gedung Kampus STP Trisakti, Jalan IKPN Bintaro, Jakarta Selatan.

Ketua STP Trisakti Fetty Asmaniati mengungkapkan bawah tujuan dari expo ini untuk membantu pemulihan pariwisata Indonesia, termasuk memberikan edukasi kepada para calon mahasiswa dan juga orang tua calon mahasiswa STP Trisakti bahwa industri pariwisata Indonesia dan bahkan dunia kini mulai pulih kembali.

"Untuk itu kita memerlukan SDM pariwisata unggulan yang akan menjadi garda terdepan dalam memajukan industri pariwisata Indonesia," ujar Fetty dalam sambutannya.

Ada pun Trisakti Tourism Expo 2022 sendiri diisi dengan beragam acara menarik.

Antara lain Talkshow Indone-



Ketua STP Trisakti Fetty Asmaniati dan jajaran bersama di acara pembukaan Trisakti Tourism Expo 2022.



Sesi talkshow Indonesia Tourism Outlook 2023.



Suasana bazaar yang menampilkan ragam produk kreasi mahasiswa dan mahasiswi STP Trisakti.

sia Tourism Outlook 2023, dengan narasumber Adi Putera Widjaja (CEO PT Tourindo Guide Indonesia Tbk.) dan Teddy DS Ariyanto (Master Assessor and Tour Leader Nasional dan International serta Komisaris Badan Nasional Sertifikasi Profesi) dan moderator Surya Fajar Boediman yang merupakan dosen STP Trisakti.

Pada intinya talkshow tersebut menekankan bahwa sektor pariwisata Indonesia masih memiliki peluang bisnis yang sangat besar.

Dan salah satu nawacita Presiden Indonesia adalah vokasi serta pariwisata sebagai penggerak ekonomi Indonesia sehingga peran pariwisata di tahun 2023 tidak se-suram yang dibayangkan.

Selain talkshow, kegiatan lainnya yang digelar yaitu Cooking Competition, Mocktail Competition, Bazaar Produk Kuliner dan Pariwisata dari para mahasiswa STP Trisakti dan Open House STP Trisakti.

Dalam bazaar produk kuliner yang diisi oleh ragam produk kuliner karya para mahasiswa dan mahasiswi STP Trisakti yang di antaranya sudah melakukan usaha atau bisnisnya di bidang kuliner. • kris

Semarak Pokemon Festival Jakarta di Kawasan PIK

JAKARTA (IM) - Kabar gembira buat para penggemar Pokemon. AKG (Anugerah Kreasi Gemilang) Entertainment menghadirkan Pokemon Festival Jakarta yang berlangsung selama satu bulan hingga 8 Januari 2023 mendatang di kawasan Pantai Indah Kapuk (PIK), Jakarta.

Acara yang dimulai pada Kamis (8/12) ini merupakan festival Pokemon pertama dan terbesar di Indonesia dan cocok bagi berbagai kalangan serta bisa menjadi pilihan destinasi akhir pekan keluarga menikmati Pokemon dari berbagai aspek.

Mulai dari Pokemon GO, Pokemon Trading Card Game, Pokemon UNITE,

hingga serial anime Pokemon. Pengunjung juga bisa menemukan berbagai merchandise Pokemon, spot foto, pertunjukan tarian parade Pokemon, Pokemon Run, dan masih banyak lagi.

Ada pun Pokémon GO hadir dalam festival ini dengan menyediakan berbagai kesempatan dan keuntungan khusus melalui beragam aktivitas. Selain dapat mengikuti berbagai aktivitas lapangan

spesial, para Pelatih yang mengunjungi lokasi acara juga akan mendapatkan beberapa bonus dalam game.

Pokémon GO adalah aplikasi permainan berbasis lokasi untuk ponsel pintar

yang dikembangkan bersama oleh Niantic dan The Pokémon Company. Pokémon GO diluncurkan pertama kali pada 2016.

Sejak itu Pokémon GO menjadi salah satu permainan

mobile berbasis lokasi dengan teknologi AR (Augmented Reality) paling populer di dunia, termasuk di Indonesia.

Permainan ini menghubungkan aspek virtual dalam game dengan dunia

nyata. Misalnya dalam permainan menangkap salah satu tokoh Pokémon; Pikachu, para Pelatih dituntut untuk mencari keberadaannya di lokasi yang sesungguhnya.

Sebagaimana disampaikan oleh Omar Tellez, VP of Emerging Markets dari Niantic Inc., Pokémon GO mewakili misi Niantic Inc, dalam mendorong orang untuk keluar rumah, bereksplorasi, berolahraga, menjalin hubungan, dan berinteraksi dengan orang lain.

Tidak hanya itu, Pokémon GO dapat memberikan waktu berkualitas bersama keluarga karena permainan ini dapat dimainkan oleh seluruh anggota keluarga. • kris



Penampilan Pikachu dance menghibur pengunjung di PIK Avenue.



Suasana semarak Pokemon Festival Jakarta di PIK Avenue.